

LE RETOUR DE L'OIPC

Un consommateur s'inquiète après la réception d'un message émanant d'un certain **Jean-Michel THILL** qui se présente comme « enquêteur privé de l'**Organisation Internationale de Protection Civile** » (OIPC).

Il vous indique qu'une enquête minutieuse a permis de retrouver une amie dont vous n'aviez plus de nouvelles depuis 30 ans.

L'OIPC n'est pas inconnue du Réseau anti-arnaques. En décembre 2012, sous l'appellation **Organisation Internationale de Police Cybercriminalité**», un certain **Nicolas HAPPY** indiquait avoir retrouvé les personnes qui vous avaient escroqué et annonçait un dédommagement en votre qualité que victime.

L'objectif est toujours, sous couvert de vous aider, de vous réclamer le paiement de frais de dossier.

Ne vous fiez pas aux intitulés pompeux et officiels : prenez le temps de vérifier sur internet l'existence réelle de l'organisme cité ou contactez le **Réseau anti-arnaques**.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)